
聖 安 多 尼 學 校 

2018/2019 年度 家長教師常務委員 第二次會議 

 

日 期： 2018 年 11 月 30 日(五) 

時 間： 晚上 7 時正 

地 點： 本校 2C 課室 

出 席： 馬嘉健校長、梁偉昌副校長、馮家揚主任、雷志榮主任、傳嘉

莉主任、李耀文主任、黃德權老師、林煒欣老師、張一鳳姑娘、

陳志榮先生、黃穎恩女士、劉靜雯女士、許云峰先生、黃靄然

女士、鄧穎妮女士、容潔文女士、葉錦慈先生、譚奕賢女士 

記錄：  許云峰先生 

 

   會議內容： 

(一) 通過 2018/2019 年度第一次會議記錄 

 

(二) 檢討事項：家教會親子旅行 

家長欣賞是次旅行的安排，尤其對行程中的自助餐評價，反應均為正面。但

去程時，在禮堂等侯的時間稍長，宜加快流程。另外，部分家長在車上未按原定

的座號就座，影響了出發時間。 

        另一方面，初小組部分組別未能在指定時間內完成堆沙作品，可考慮延長堆

沙時間。最後，有一輛旅遊車沒有跟從指示，在薄扶林道山道口前，已請家長下

車解散。來年，將再督責旅行社，嚴禁出現此情況。 

  

(三) 報告事項： 

1、 財政報告  

a.  截止 30/11/2018，盈餘結存 117301.81 元(詳見附件一) 

b.  是次家教會旅行：收入 104180 元，支出 109716.7 元，家教會由儲備補貼

5536.7 元。 

 

2、 校務報告   

a. 26/11 本校學生欣賞和「知識產權」有關之話劇； 

b. 本校參加聖類斯中學乒乓球比賽，取得季軍； 

c. 本校參加港島西區小學校際田徑比賽，取得男子甲組跳高殿軍，在男子 

甲組 400 米比賽中，亦取得亞軍。經總分計算後，本校得到優異獎。 

d. 剛進行本年度首次交齊功課午膳，是次共 122 位同學在第一段完全交齊 

功課。28/11 這些同學亦在禮堂與校長進行午膳，校長在此感謝家教會贊 

助此活動。 

 



3、 會務報告 

            社團註冊文件已經寄到警署，警署已書面回覆已經收到文件，目前正在 

申請階段。待申請完畢，主席需帶備有關文件往銀行進行審查。  

 

(四) 討論事項： 

 

1. 家長學堂 

經討論後，建議邀請香港家庭福利會黃姑娘擔任第一次家長學堂主講嘉

賓；另外，委員將再籌備第二次家長學堂。 

 

2. 有關點算會費工作 

a. 將於 2018 年 12 月 15 日星期五上午 8:30，在第一操場通用室進行點算會費 

工作； 

b. 點算會費後，將由委員協助入票。 

 

(五) 其他事項 

 

由於曾有風扇蓋在課室墜下，建議學校多加留意，並替各設施進行保養及維

修工作，確保小朋友的安全。 

 

(六) 下次會議日期及時間 

 

第三次會議訂於 22/ 03/2019 (五)晚上 7 時正舉行。 

  

會議於晚上 8 時結束 
 

 

 


